



# ハイ3だより

<https://highland3.com/>



第 27 号

ハイランド3丁目自治会

発行年月日 2024年8月3日

発行責任者 自治会長 岩間 勝男

編集責任者 総務部長 岡田 真吾

印刷責任者 広報部長 浅尾百合子

## 七夕祭り無事終わりました。

○ハイランド3丁目自治会(会長 岩間勝男)は本年度1本目の事業である「七夕祭り」を7月7日(日)、昨年度に続き自治会館で行いました。当日は役員関係者を含め延べ100名もの皆さんが参加し、悠遊くらぶさん、こんにちへの会さん、三丁目お囃子会さんに協力していただき、無事に執り行う事が出来ました。

それではさっそく七夕祭りの模様を写真で見てください。

記 青少年育成部長・子ども会 会長 岡田 瑞恵



青少年部小菅班長と短冊を作る子供たち



安藤環境衛生部長、ワース福祉副部長、青少年育成部●●班長と短冊を作る子供たち



織姫さまと彦星さまへ  
どうか皆さんの願いをかなえてください。 岩間



オセロ対決！真剣勝負よ！



悠遊くらぶさんによる  
グランドゴルフ。指導する  
細貝さんの姿も見える。



スットゴドッコン！  
七夕祭りを盛り上げてくれた三丁目お囃子会の皆さん。



川窪監事のねがいごと。



悠遊くらぶ 佐々木さんの  
ねがいごと。



素敵な女性に出会いますように

独身役員

# 自治会館内照明設備 LED 化工事終了

●会館内全施設(玄関、大ホール、中ホール、小ホール、第1会議室、第2会議室、第3会議室、第4会議室、第5会議室、第6会議室、防災備蓄庫、事務所、台所、お手洗、廊下)全ての照明器具の LED 照明設備改修工事が行われ、無事に終わりました。特に班長会等、比較的大人数で行われる会議体で使用される第1、第2会議室(総称・多目的ルーム)は非常に明るくなり、岩間会長と総務部長は大きな衝撃を受けましたが、電気工事の職人さんから「すぐに目が慣れてしまってこの明るさが当たり前になっちゃうからこの感動を忘れないでね。」と一言ありました。明るくて、省エネにもつながった自治会館、これからもどうぞご利用ください。 記 総務副部長 児島



第1・2会議室



大ホールの工事



事務所と会長室の工事

## 8月行事予定

- 8/ 1(木)PM 久里浜地区連合町内会定例会【参加者：自治会長】
- 8/ 3(土)PM 班長会【参加者：班長・役員】  
PM 祭礼警備担当者会議【参加者：祭礼警備担当者】
- 8/10(土) ハイランド連合祭礼
- 11(日) ハイランド連合祭礼
- 8/17(土) 役員会【参加者：自治会役員・顧問・相談役】
- 8/18(日)PM ハイランド連合協議会定例会【参加者：自治会長・副会長・会計部長】
- 8/19(月)6：30～8/23(金) パンダ公園・三角公園 ラジオ体操
- 8/20(火)AM 久里浜地区防犯防災検討委員会【参加者：自治会長】



## 歓迎！新入会員



ようこそ！ハイランド3丁目へ！！！！

第1ブロック 4班 佐々木 隆様  
他1名 6/30ご入会

心より歓迎し、私たち自治会役員は  
真心こめてサポート致します。  
自治会長に成り代わりまして副会長 中村より



## 歓迎！新入会員



ようこそ！ハイランド3丁目へ！！！！

第1ブロック 5班 岡部 隆夫 様  
7/28ご入会

心より歓迎し、私たち自治会役員は  
真心こめてサポート致します。  
自治会長に成り代わりまして副会長 水落より



## 歓迎！新入会員



ようこそ！ハイランド3丁目へ！！！！

第2ブロック 34.35.36班 生駒 光信 様  
他4名 7/24ご入会

心より歓迎し、私たち自治会役員は  
真心こめてサポート致します。  
自治会長に成り代わりまして副会長 伊藤より

※新入会員さまへ  
自治会グッズの中の一つであります黄色いハンカチが現在欠品中です。用意出来次第、お届けに致しますので今しばらくお待ちください。  
総務部

お知らせ  
出生お祝いの申請はもうお済みですか？  
申請手続きは自身の班の班長さんまでお声をおかけください。  
青少年育成部

## ◎ 各専門部報告

～ 役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ ～



### ○岩間会長⇒

・特になし

### ○岡田総務部長⇒

・自治会会則・施行細則を全会員に配布します。広報よこすか、県のたよりと一緒に受け取り下さい。  
・自治会館2階トイレのウォシュレット化リニューアル工事は終わりました。どうぞご利用ください。

### ○林文化体育部長⇒

・お神輿の担ぎ手、山車の引手を募集します。詳しくは回覧板をご覧ください。

### ○岡田青少年育成部長⇒

・8/19 から第2回目のラジオ体操を行います。ご参加お待ちしております。

## 関係組織・関係団体・関連組織 役員連絡会開催

○関係組織・関係団体・関連団体役員連絡会が7月20日に自治会館大ホールで行われました。この連絡会は毎年行われているもので、自治会役員、顧問・相談役と関係組織・関係団体・関連組織の役員が意見交換や情報交換を行い、また専門部長から関連団体の代表者へ補助金支給規定に基づき今期の補助金が支給されます。その中で岩間勝男自治会長から「今年度も引き続き自治会と関係組織・関係団体・関連組織が仲良く、連携し3丁目を盛り上げましょう」と参加者に激励を飛ばしておりました。

栗田学区体育振興会川窪義寛会長代理で正木常任理事からは体育振興会の1年間の活動報告と今後の活動計画が報告されました。

自治会の浅井 繁 相談役からは、このような連絡会をきちんと行って関連団体に我々から集めた自治会費を補助金として支給しているのが明確になり、今まであまり明らかにされていなかったことが目に見えてきました。ハイ3だよりも書いて会員に示してくださいと指示がありました。

記 取材班



①



②



③



④

- ① 連絡会風景
- ② 挨拶するハイランド連合協議会 五社 祭礼実行委員
- ③ 自己紹介をする悠遊くらぶ 平井会長
- ④ 担当部のワース福祉副部長から補助金を受け取る磯崎こんにちはの会 会長

### 回覧

～ハイランド連合夏祭り～

## 御神輿 担ぎ手募集のお知らせ

●集合時間・場所

**8/11(日) 19:00**

中央公園内3丁目テント集合!

●対象

中学生以上(男女)

●巡回コース

京急ストア搬入口前 ⇒ 中央公園

●半纏貸与します。※履物は脱げないもの、あれば地下足袋  
当日 17:00～19:00 の間に公園内3丁目テントにて引き渡し  
祭り着があれば着用。または白Tシャツ白ズボン。  
申し込み・問い合わせは QR コードでお気軽にどうぞ。



当日、飛び込み参加も  
大歓迎!!



中央公園内3丁目テントにて飲み物等振舞います!

子どもにはジュース・おかしあり★

神輿を担がない方も是非お立ち寄りください♪

ハイランド3丁目自治会 文化体育部

人と人のつながり・巡り合いのたすきリレー

## 3丁目自治放談【第10回】

「右も左もわかりませんが・・・。」

ワース 雅子 福祉副部長

「3丁目 自治放談」は第10回を迎えました。3丁目のさまざまな人たちに、ざっくばらんに語ってもらいます。人と人とのつながり・巡り合いのたすきリレーの始まりです。次はあなたがご指名を受ける番かもしれません。役員、関連団体の方だけではなく、3丁目会員すべてがリレーの選手です。

第10回は ワース 雅子 新福祉副部長です。(聞き手・岡田広報部分掌副会長)

岡田：ワースさんこんにちは。まずは引っ越してきてそうそう、役員を引き受けていただきありがとうございます。

ワース：役員の意味が良く分からないまま承諾しましたが結果、ハイランド3丁目の事がだいぶ解ってきて、皆さんとイベントを通じて関わることができ、とても有意義に感じております。

岡田：ワースさんは今年の2月に越して来ましたがハイランド3丁目を選んだ理由は何でしょう？

ワース：主人が米軍関係者で、日本とアメリカを行き来する生活をずっとしてまいりました。この度家族で日本永住を決断し、実家の栗田も近いことからこのハイランド3丁目に決めました。

岡田：日本とアメリカを行き来とおっしゃりましたが今までどこに住んでいたのですか？

ワース：栗田小、野比中に通い、学生時代と就職してからも栗田で過ごし、アメリカ人の旦那と結婚してからは森崎に住みました。主人が横須賀ベースからアメリカ赴任の命令が下されて渡米し、カルフォルニア州のサンディエゴ、そして同じくカルフォルニア州のL. A.、そして再度横須賀勤務を命じられ帰国し、ハイランド2丁目に引っ越し、その時息子はベースの中にあるアメリカンスクールではなく、私の母校である栗田小に通いました。程なくして再度アメリカ勤務の命令が下り渡米。サンディエゴ、L. A. と移り住みまたまた日本に帰国。帰国後はペリー来航から170年後の2023年、開国の街「浦賀」に住みました。日本永住の見通しが立ったので賃貸から持ち家にする過程でこのハイランド3丁目と出会いました。

岡田：そうでしたか。いやあ日本とアメリカの幾度となる行き来は食も文化も違う土地で頑張りましたね。そういえば実家が栗田でしたね。私も家内も、松岡監事の息子さんも、姥貝防災副部長の息子さんも同級生。地元私たちの仲間がまだまだわんさかおりますよ。

ワース：本当に頼もしいです。(笑) 先日も栗田のお祭りで同級生に結構会いました。

岡田：とても素朴な疑問なのですが今、フランスのパリでオリンピックが開催されていますが正直、ワースさん家族は日の丸と星条旗はどちらを応援するのですか？

ワース：ユニークな質問なのと良く他からも聞かれますが国ではなくその人物を応援しますね。例えばバレーボール男子の石川祐希選手とか陸上アメリカ代表のノア・ライルズ選手とか個人を応援し、特に国単位で考えたことはないです。

岡田：なるほどですね。とても模範的な回答、ありがとうございます。さあこの後は連合の祭礼に3丁目秋祭りが控えておりますがワースさんの意気込みをどうぞ。

ワース：久々の日本のフィスティバルを楽しみにしています。連合主催の4丁目中央公園で行われる盆踊りにはそれこそ30年以上昔の小学生の頃、岡田総務部長の奥様と親に浴衣を着せてもらい「血液ガッタガタ」を踊ったのを今でも覚えております。時が流れ、自分が親となり、さらに自治会の役員としてお祭りに参加するという事は夢にも思っておりませんでした。

岡田：最後にハイランド3丁目に引っ越してきてどうですか？

ワース：班長さんやご近所の方も大変よくしてくれております。子供見守り隊さんもゴミを捨てるとき毎日おはようと声かけてくれ、3丁目は世代を超えて挨拶のできる街なんだと実感しました。あっゴミで思い出しましたがゴミカゴは軽いし、清潔、みなさん、分別のルールを守り非常に感動しました。

岡田：さて、そろそろお別れのお時間です。次回、第11回の3丁目自治放談はどなたにタスキを渡しますか？

ワース：私と一緒に今年自治会役員に加って的確なアドバイスを頂いている浅井相談役に渡します。

岡田：次回【第11回】は浅井相談役ですね。私も楽しみでございます。それでは今回の自治放談はこの辺で。ワースさんも一緒にせ～の、さようなら。ワース：good-bye



ワース福祉副部長



岩間自治会長とお話しているワース副部長